

Seid fröhlich in Hoffnung,
Seid geduldig in Trübsal
Haltet an am Gebet

Ehre sei Gott in der Höhe
(Glockensprüche der Andreasgemeinde)



Yolanda Schmalz

geb. Wenzel

geboren am 17. September 1940 in Mexiko D.F.
heimgegangen am 26. Mai 2024 in Frankfurt am Main

In Liebe und Dankbarkeit

Dr. med. Claus Schmalz

Andreas Hannappel und Astrid mit Lydia und Johanna

Stephan Schmalz und Andrea Schultze

Dr. med. Markus Hänßchen und Familie.

Die Verwandten und Freunde sowie die Tenniskräfte, die Sportgruppe
und die Regenbogengruppe der Andreasgemeinde.

Dankgottesdienst am 11. Juni 2024 um 10 Uhr in der Ev. Andreasgemeinde Niederhöchstadt,
Langer Weg 2, 65760 Eschborn.